

EINGETRAGEN

12. April 2019

Matthias Zepf

Denkingen, den 10.04.2019

Gemeinderat

Bürgermeister Wuhrer

Verteilung Bitte an sämtliche Gemeinderatsmitglieder

Sehr geehrter Herr Wuhrer,

Sie haben in der Sitzung vom 12.03.2019 unter Punkt verschiedenes, meine mündliche Anfrage aus der Sitzung vom 12.02.2019 mündlich beantwortet.

Sie sagten der Verursacher der Erdauffüllung auf dem Gewand Berg wurde mir mitgeteilt und soweit sei die Sachlage auch geklärt, wenn ich mich richtig erinnern kann.

Der Verursacher der Erdauffüllung ist mir bis heute nicht bekannt. Nach der Sitzung zuhause schaute ich mir die Unterlagen von der vorigen Sitzung und meine Fragestellung noch einmal an, und musste feststellen, dass meine Frage vielleicht nicht richtig verstanden wurde bzw. die Fragestellung nicht eindeutig war.

Darum noch einmal meine Fragen, und diese möchte ich schriftlich beantwortet haben.

Wer ist für die Erdauffüllung auf dem Gewand Berg Ende Okt.2018 verantwortlich?

Wer hat diese Erdauffüllung ohne Genehmigung der Besitzer und der Gemeinde genehmigt?

Ist das Auffüllen von solch einer Masse Erde weit über 1000 Kubikmeter in der freien Natur überhaupt zulässig?

Des Weiteren hab ich noch eine Frage zu ihrem Schreiben vom 13.03.2019 an die Mitglieder des Gemeinderates.

Verlegung Wasserleitung wurde mit Kostenschätzung beschlossen, daran kann ich mich erinnern. Aber zum Stromanschluss Ladestation liegt meines Wissens kein Gemeinderatsbeschluss vor. Wir haben den Bau einer Ladestation auf dem Klippeneck auf Antrag Martin Schnee beschlossen, aber zuerst soll eine Kostenschätzung erfolgen. Diese gaben Sie in Arbeit und haben dies auch dem Gemeinderat mitgeteilt, und diese Kosten waren viel zu hoch, darum war die Sache erledigt.

Können Sie mir die Beschlussvorlage und den Beschluss des Gemeinderates mit der freigegebenen Kostenschätzung zum Bau der Ladestation schriftlich mitteilen.

Die Sanierung des Parkplatzes auf dem Klippeneck ist unbedingt notwendig, darüber sind sich sicherlich alle einig. Aber in welchem Umfang, dessen bedarf es sicherlich noch einiges an Diskussion. Desweiteren sollte man sich über die Platzgestaltung Gedanken machen und gegebenenfalls mal einige Parkplätze anschauen oder von Platzgestaltern mal ein Konzept erarbeiten lassen. Dieser Parkplatz sollte meiner Meinung nach vorrangig schön und effizient werden nicht nur günstig. Genauso wie in anderen Fällen sollte auch hier eine Ausschreibung (Öffentlich oder Beschränkt) erfolgen damit man ein Kostenvergleich hat.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'M. F. J.', written in a cursive style.